



Alternative Liste Radevormwald

Hermann-Löns-Weg 7
42477 Radevormwald
kontakt@al-rade.de
www.al-rade.de

AL-Fraktion Radevormwald- Herm.-Löns-Weg 7 - 42471 Radevormwald

Herrn Bürgermeister
Johannes Mans
Hohenfuhrstr. 13

42477 Radevormwald

Ihre Zeichen

Ihre Nachricht vom

Unsere Zeichen
Ebb

Datum
05. Aug. 2022

Antrag auf Einrichtung des Tagesordnungspunktes: „Anregung zur Energieeinsparung“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Wir bitten in der Tagesordnung der kommenden Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 06.09.22 das o. g. Thema in die Tagesordnung aufzunehmen.

Zu diesem TOP unterbreiten wir folgenden Vorschlag: Die Geschäftsleitung der Bäder GmbH möge dafür Sorge tragen, dass die Beleuchtung des Parkplatzes der Bäder GmbH nach Schließung der Einrichtung weitestgehend abgeschaltet wird. Auch noch während des Betriebes würde die Hälfte der Beleuchtungsleistung völlig ausreichend sein. Heute ist es so, dass nach 23:00 Uhr –also über eine Stunde nach Schließung – der Parkplatz taghell erleuchtet wird (siehe Foto). Möglicherweise wird diese Beleuchtungssituation die gesamte Nacht aufrecht erhalten. Darüber hinaus bitten wir zu prüfen, ob die Zuwegung und die Umgebung des Bades in der heutigen Form beleuchtet werden muss, darin schließen wir auch ausdrücklich die neue Leuchtwerbung über dem Eingang ein.

Uns ist bewusst, dass der Ausschuss nur schwer unmittelbar einen Beschluss in der Sache fassen kann. Da die Bäder GmbH aber Finanzausschüsse aus dem Haushalt erhält, halten wir es für dringend geboten, dieses Thema nicht nur in den Aufsichtsräten, sondern auch in diesem Ausschuss zu behandeln. In diesem Zusammenhang ist insbesondere der Erste Beigeordnete als Finanzverantwortlicher der Stadt und gleichzeitiger Geschäftsführer der Bäder GmbH angesprochen. Die vorgeschlagenen Maßnahmen wären schon aus Gründen des Umweltschutzes erforderlich (siehe unseren Antrag vom 18.09.21), nun aber sehen wir sie als unumgänglich an, weil die Energiekosten so stark gestiegen sind, dass die Bürger nicht unnötig belastet werden sollten.

Mit freundlichen Grüßen
für die AL-Fraktion

Rolf Ebbinghaus



Die Aufnahme entstand am 03.08.2022 um 23:35!